



SALAMANCA

Los antiguos alumnos de la USAL celebrarán el VIII centenario

La nueva junta directiva de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) decidió en su primera reunión celebrada ayer, impulsar un cambio de imagen y aprobar una nueva estrategia para acometer los retos planteados hasta 2018, año de celebración del VIII centenario del Estudio salmantino, según avanzaron fuentes de la institución académica. La nueva estrategia persigue crear una estructura organizativa más funcional y eficaz. /ICAL